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ACTA NUMERO QUINIENTOS SESENTA Y SIETE: En la Ciudad de Bolívar, a  
doce días del mes de Diciembre del dos mil cinco se reúnen en el Recinto de 
Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESION PREPARATORIA, los 
Concejales Sres.: BARCIA, HECTOR; BUCCA, JOSE ANTONIO; CALIGIURI, 
NOEMI ELSA; CARBALLO LAVEGLIA, LUCIANO; CRIADO, RICARDO 
MARCOS; ERRECA,  JOSE GABRIEL; FLORES, FRANCISCO SIRO; 
GONZALEZ, JORGE; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; IBAÑEZ,  OSCAR 
LINARES, MIRTA; MORONI, RAUL; NATIELLO, ANA MARIA; PETTA, 
MARIA ANGELA; y RIVAS, ALBERTO.---------------------------------------------------  
Ausente el Concejal Sr.  SARCHIONI, SERGIO (FPV) sin reemplazo. --------------- 
Preside la Sesión el titular del H. Cuerpo, Esc. JOSE GABRIEL ERRECA, 
actuando como Secretario el Concejal  Sr. DANIEL VALLONE, y como 
Secretario Administrativo el Sr. Marcelo VALDEZ. ------------------------------------- 
Siendo las 22.05 horas el Sr. Presidente invita al Sr. Intendente Municipal del 
Partido de Bolívar, Dr. JUAN CARLOS SIMON, a izar el Pabellón Nacional. ---- 
Luego se entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino. ------------------------
A continuación se da lectura por Secretaría al Radiograma de la Junta Electoral 
de la Provincia de Buenos Aires que expresa textualmente: --------------------------- 
“LA PLATA MSG NRO. 4470 GHO: 061000 DIC/05 P -P 
 GUILLERMO O. ARISTIA - SECRETARIO DE ACTUACION 
 H. JUNTA ELECTORAL DE LA PROV. DE BUENOS AIRES.- 
 PTE.H.C. DELIBERANTE Y PTE. CONSEJO ESCOLAR DE 
 TODA LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.- 
BT 
A) INFORMAR A LOS CONCEJOS DELIBERANTES Y CONSEJOS 
ESCOLARES DE  
TODOS LOS DISTRITOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES SOBRE LA  
FIJACION DE LA FECHA DE SESION PREPARATORIA PARA EL DIA 7 DE  
DICIEMBRE DE 2005, A LAS 10.00 HS. 
B) INFORMAR A LOS CONCEJOS DELIBERANTES Y CONSEJOS 
ESCOLARES DE  
TODOS LOS DISTRITOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, LA 
NOMINA DE  
LOS CONCEJALES Y CONSEJEROS ESCOLARES, RESPECTIVAMENTE, 
QUE  
FUERON ELECTOS EN LOS COMICIOS DEL 23 DE OCTUBRE PPDO., LA 
QUE  
A SUS EFECTOS SE ADJUNTA A LA PRESENTE. 
SIN OTRO PARTICULAR, SALUDO A USTED ATENTAMENTE.- 
H. JUNTA ELECTORAL 
Provincia de Buenos Aires 
ELECCIONES 23 DE OCTUBRE DE 2005 
Escrutinio Definitivo 
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DISTRITO: 13 – BOLIVAR SECCION: SEPTIMA 
Cargo: Concejal Cargos: 8 Cociente: 2.302,00 
Candidatos Electos 
231 -MOVIMIENTO H.A.C.E.R. POR BUENOS AIRES 
Bancas Obtenidas: 2 
Orden Apellido y Nombre 
Titulares 1 BUCCA, JOSE ANTONIO 
2 NATIELLO, ANA MARIA 
Suplentes 1 OLIVERIO, STELLA MARIS 
2 OGUIZA, MARIO RUBEN 
3 -UNION CIVICA RADICAL 
Bancas Obtenidas: 3 
Orden Apellido y Nombre 
Titulares 1 CRIADO, RICARDO 
2 MORONI, RAUL 
3 GONZALEZ, MARIA JOSEFINA 
Suplentes 1 GONZALEZ, HUGO 
2 DIAZ PUEYRREDON, MARCELO 
3 OTANO, KARINA 
501 -FRENTE PARA LA VICTORIA 
Bancas Obtenidas: 1 
Orden Apellido y Nombre 
Titulares 1 LINARES, MIRTA SUSANA 
Suplentes 1 VICENTE, MARTIN ALEJANDRO 
505 -FRENTE JUSTICIALISTA 
Bancas Obtenidas: 2 
Orden Apellido y Nombre 
Titulares 1 RIVAS, ALBERTO FELIX 
2 IBAÑEZ, OSCAR ESTEBAN 
Suplentes 1 DI POMPO, GRACIELA SUSANA 
2 PEREZ, MAURO RUBEN 
Luego, se da lectura a una nota firmada por los Concejales Electos titulares 
BUCCA, JOSE ANTONIO; NATIELLO, ANA MARIA y Suplentes OLIVERIO, 
STELLA y OGUIZA MARIO anunciando que integran el ya constituido Bloque 
del FRENTE PARA LA VICTORIA. -------------------------------------------------------
--------------------------------------------- 
Acto seguido el Sr. Presidente expresa: “Como es de rigor forma y lo mencioné en 
la Sesión Especial anterior, finaliza hoy un período legislativo con la renovación de 
ocho bancas. Se cumple un ciclo bajo la Presidencia de quien les habla y como uno 
de los caracteres más salientes del Sistema Republicano es dar cuenta o dar a 
publicidad los actos de gobierno, quiero informarles brevemente la labor 
desarrollada por este Cuerpo durante estos dos últimos años, en el período que 
comprendió del 10 de Diciembre de 2003 al día de la fecha. Se sancionaron 112 
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ordenanzas, 66 correspondientes al año 2004 y 46 correspondientes al 2005; 179 
minutas de comunicación y de resolución correspondiendo117 al año 2005 y 62 en 
el corriente año 2005, ingresando un total de 325 expedientes y 45 notas de vecinos 
de la comunidad. Este Cuerpo realizó un total de 41 Sesiones, 23 en el año 2004 y 
18 en el año 2005. debo recalcar además que en el aspecto financiero este H. 
Cuerpo, fiel a una tradición de los anteriores Presidentes nunca insume el 3% que 
tiene autorizado por Ley del Presupuesto Municipal, aún más se  ha gastado un 
presupuesto mucho menor. A título de ejemplo en el 2004 de un total asignado de 
326.595 pesos se gastaron 322.827 pesos y en lo que va del año 2005, en la 
ejecución presupuestaria al 31 de octubre lleva gastados 301.590 pesos de un total 
asignado de 396.170. Esto es a título ilustrativo, es importante que esto se sepa, 
que el HCD en su conjunto integrado por las distintas bancas realiza los ahorros 
correspondientes al presupuesto municipal; dinero que es asignado indudablemente 
a satisfacer otras necesidades de la comunidad. Se han realizado otras tareas 
menores, más allá de la tarea legislativa, como ha sido siempre estar fomentando 
aspectos sociales, deportivos y culturales de toda la comunidad del partido de 
Bolívar, con el permanente auspicio de este Cuerpo creemos que es una de las 
formas también de participar en la vida cívica. Financieramente un dato para 
destacar es que por primera vez se procede a una economía de aproximadamente 
50.000 pesos, el hecho de haber implicado la no cobertura del cargo de Secretario 
Político de este Cuerpo por una persona que no fuera Concejal, cargo que como 
todos Uds saben fue desempeñado por el Concejal Daniel Vallone quien desempeñó 
la tarea percibiendo la misma dieta que percibieron todos los Concejales. Creo que 
es un hecho para destacar y mi personal agradecimiento al Ex Concejal Daniel 
Vallone. Y para finalizar mi período de Presidente de este H. Cuerpo de estos dos 
años, mi agradecimiento unánime a todos los Concejales que en aquel momento 
tuvieron la deferencia de proponer mi nombre para presidir este Cuerpo. De más 
está decir, y se ha dicho esta noche, con justo reconocimiento el agradecimiento a 
Ud. Sr. Secretario. Una persona proba en el desempeño de su función pública con 
la objetividad que ha sido resaltada y que es para todos justo su larga trayectoria 
que tiene dentro de este municipio. A todo el periodismo que noche tras noche nos 
acompañó difundiendo nuestra tarea, agradeciéndole muchas veces el hecho de 
habernos marcado errores o detalles que siempre hay que corregir. A nuestra 
Ordenanza, Graciela, que siempre está en reuniones del Concejo, Sesiones, en 
Comisiones. A la comunidad en general, que por una u otra vía siempre sentimos su 
acompañamiento a través  de proyectos que acercan los distintos vecinos, lo que da 
cuenta la cantidad de expedientes y notas que ingresan de particulares, que 
participan a través de los medios, que uno a veces quisiera que en este Recinto 
viniese más gente pero que es responsabilidad quizás de todos nosotros de ir 
acercando o ir provocando un ida y vuelta entre los Concejales y la comunidad 
toda. Yo no quiero hacer un balance mi labor, no me corresponde, eso queda a 
criterio de toda la comunidad. Si he cometido algún error les pido disculpas, 
honestamente les pido disculpas. Y agradezco a todos el hecho de que nos 
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acompañen esta noche en esta Sesión Preparatoria, agradezco la presencia de 
todos los integrantes del DE, del Legislador Provincial, agradezco la presencia de 
ex – Concejales que han dado mucho a la comunidad de Bolívar en otros tiempos y 
siempre nos están aportando ideas y siguen luchando por esta sociedad. Y 
agradezco a toda la comunidad por estar presente en esta noche. Yo quiero invitar 
al Concejal Electo RAUL MORONI y al Concejal Electo OSCAR IBÁÑEZ quienes 
son los encargados de Presidir esta Sesión Preparatoria.” -------------- 
Acto seguido ocupa su Lugar el Sr. Presidente Provisorio Ing. RAUL MORONI 
(UCR); y el Sr. Secretario Provisorio, OSCAR IBÁÑEZ (PJ). -------------------------
----------------------------- 
Expresa el  Sr. Presidente Provisorio: “Autoridades, conciudadanos   y vecinos de 
Bolívar: por estos formalismos que tiene el HCD me toca presidir esta Sesión 
Preparatoria, Uds. saben que tiene que ser el más veterano de los ganadores, así 
que espero que sepan disculpar todos los posibles errores que voy a cometer. Me 
toca estar en este lugar y quisiera que estando aquí tenga toda la tranquilidad 
como para decirles que si algo pasa entre nosotros es porque hemos tenido siempre 
la voluntad de querer avanzar un poco más. Permítanme  que tome mis anteojos. 
Esto me está indicando también que el paso de los años se nos viene encima, se nos 
va escurriendo como quien se le escapa el agua entre las manos. Por eso quisiera 
que mientras nosotros tengamos que cumplir esta función, tengamos estos 4 años 
que estar representando a nuestros conciudadanos aprovechemos todo el tiempo 
que nos da para que podamos hacer algo que sea trascendente, algo que de lo que 
podamos sentirnos orgullosos, algo que mañana podamos juntarnos en algún lado  
y decir “esto lo pudimos hacer en aquellos  años”. De más está decir que todo lo 
que hagamos tiene un solo objetivo que es que la comunidad de Bolívar esté mejor. 
Por eso y para que nuestros hijos y nuestros nietos estén cada vez viviendo en una 
mejor comunidad es que estamos aquí. Por lo tanto vamos a continuar con esta 
Sesión.” -------- 
El Sr. Presidente Provisorio solicita que por Secretaría se verifique la existencia 
de Quórum, lo cual así se hace. -------------------------------------------------------------
------------------------------- 
Seguidamente, verificado el quórum, el Sr. Presidente somete a consideración la 
formación de la Comisión de Poderes que verificará los diplomas de los 
Concejales electos.----------------- 
El Concejal Arq. CARBALLO LAVEGLIA (UCR) propone al Concejal CRIADO, 
RICARDO. El Concejal GONZALEZ (PJ) mociona al Concejal RIVAS, 
ALBERTO. La Concejal CALIGIURI (FPV) propone al Concejal FLORES. ------
---------------------------------------------- 
El Sr. Presidente expresa:  “Si algún Concejal electo cree que está dentro de las 
incompatibilidades que prescribe la Ley Orgánica de las Municipalidades este es el 
momento de informarlo al Cuerpo”  Sin consideraciones de parte de los Sres. 
Concejales y ya conformada la Comisión y se produce un cuarto intermedio 
siendo las 22.20.--------------------- 
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Reanudada la Sesión a la hora 22.35 horas, se da lectura por Secretaría el 
Dictamen de la Comisión de Poderes que expresa: --------------------------------------
----------------------------------- 

DICTAMEN DE LA COMISION DE PODERES 
En la Ciudad de Bolívar, a doce días del mes de Diciembre de dos mil cinco se 
constituye en la Secretaría del Honorable Concejo Deliberante la COMISION DE 
PODERES, integrada por los Concejales  a los efectos de dictaminar sobre la 
presentación de los Diplomas de los Concejales Electos en la elección del 23 de 
Octubre próximo pasado, y si los mismos guardan las formas legales requeridas 
para su aceptación. 
Por todo ello Vuestra Comisión de Poderes aconseja: 
1º) La aprobación de los Diplomas de los Concejales Electos Sres. BUCCA, JOSE 
ANTONIO; NATIELLO, ANA MARIA, LINARES, MIRTA SUSANA, RIVAS, 
ALBERTO FELIX e IBÁÑEZ, OSCAR ESTEBAN  al guardar los mismos las 
formalidades de práctica. En cuanto a los CONCEJALES, SRES. CRIADO, 
RICARDO; MORONI, RAUL y GONZALEZ, MARIA JOSEFINA, al no 
presentarse los respectivos Diplomas, esta Comisión toma en cuenta para su 
aprobación lo prescripto en el Radiograma MSG Nº4470  deL 6 DE DICIEMBRE 
del Secretario de Actuación de la H. JUNTA ELECTORAL, Sr. GUILLERMO 
ARISTIA 
 
Siendo el presente dictamen de la Comisión de Poderes  efectuado por 
Unanimidad. 
 
FIRMAN LOS CONCEJALES CRIADO, RICARDO (UCR); FLORES, 
FRANCISCO (FPV) Y RIVAS, ALBERTO. ----------------------------------------------
------------------------------------------ 
 
A continuación el Sr. Presidente somete a Votación Nominal el Dictamen 
resultando el mismo aprobado por Unanimidad. -----------------------------------------
-------------------------------- 
Luego el Sr. Presidente Provisorio procede a tomar el Juramento de Práctica a 
los Sres. Concejales electos. Lo hace él en primer término, y luego a los 
Concejales: BUCCA, JOSE ANTONIO; CRIADO RICARDO; GONZALEZ, 
MARIA JOSEFINA; IBÁÑEZ, OSCAR; LINARES, MIRTA; NATIELLO, ANA 
MARIA y RIVAS, ALBERTO.  Todos lo hacen por “Dios, la Patria y estos Santos 
Evangelios” ante los aplausos de la concurrencia. --------------- 
Seguidamente el Sr. Presidente Provisorio somete a consideración la elección del 
Presidente del HCD. ---------------------------------------------------------------------------
---------------------------- 
El Concejal Cr. RIVAS (PJ): “Sr. Presidente, el Bloque del Partido Justicialista y 
atento a la voluntad del Pueblo de Bolívar que se expidió en las últimas elecciones 
dándole el triunfo a la UCR, este Bloque va a proponer para que presida el H. 
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Cuerpo al Concejal José Gabriel Erreca.” -------------------------------------------------
------------------------------------------------------- 
Sometido a votación Nominal resulta Electo por Unanimidad como 
PRESIDENTE DEL H. CONCEJO DELIBERANTE el Esc. JOSE GABRIEL 
ERRECA (UCR) ante los aplausos de la concurrencia. ---------------------------------
-------------------------------------------------------------- 
En Consideración la elección del VICEPRESIDENTE 1º del H. Cuerpo, el 
Concejal Arq. CARBALLO LAVEGLIA (UCR): “Gracias Sr. Presidente, el 
Bloque de la UCR propone como Vicepresidente 1º del H. Cuerpo al Concejal 
Alberto Rivas.”------------------------------------------- 
Sometido a votación Nominal resulta Electo por Unanimidad como 
VICEPRESIDENTE 1º DEL H. CONCEJO DELIBERANTE el Cr. ALBERTO 
F. RIVAS (PJ) ante los aplausos de la concurrencia. -----------------------------------
------------------------------------------------------------ 
 A continuación se somete a consideración la Elección del VICEPRESIDENTE 
2º) del H. Cuerpo. El Concejal Arq. CARBALLO LAVEGLIA (UCR): “Gracias 
Sr. Presidente, el Bloque de la UCR propone como Vicepresidente 2º del Cuerpo al 
Concejal José Bucca.”-------- 
Sometido a Votación Nominal se registra este Resultado: Votan por la Afirmativa 
los Concejales Sres.: BARCIA, HECTOR;; CALIGIURI, NOEMI ELSA; 
CARBALLO LAVEGLIA, LUCIANO; CRIADO, RICARDO MARCOS; 
ERRECA,  JOSE GABRIEL; FLORES, FRANCISCO SIRO; GONZALEZ, 
JORGE; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; IBAÑEZ,  OSCAR LINARES, 
MIRTA; MORONI, RAUL; NATIELLO, ANA MARIA; PETTA, MARIA 
ANGELA; y RIVAS, ALBERTO, es decir catorce (14) votos, registrándose la 
Abstención del Concejal Dr. BUCCA, JOSE ANTONIO (FPV).  Resulta así 
Electo VICEPRESIDENTE 2º DEL H. CONCEJO DELIBERANTE el Concejal 
Dr. JOSE A. BUCCA (FPV). ----------------------------------------------------------------
------------------------------- 
Por último el Sr. Presidente Provisorio somete a consideración la elección del 
SECRETARIO del H. Cuerpo. --------------------------------------------------------------
----------------------------------- 
El Concejal Arq. CARBALLO LAVEGLIA (UCR): “Gracias Sr. Presidente. 
Como lo ha dicho la UCR en los últimos dos períodos entiende que el Secretario 
del Cuerpo tiene que ser un Concejal por lo tanto proponemos al Concejal Raúl 
Moroni como Secretario”. -------------------- 
El Concejal Cr. RIVAS (PJ): “Gracias Sr. Presidente, este Bloque Justicialista va 
a continuar con su pensamiento de que el cargo de Secretario de este H. Cuerpo no 
debiera estar en la persona de un Concejal y quiero decirle a quien preside en este 
momento que no es ninguna cuestión de tipo personal sino que entendemos que es 
un Concejal que de alguna manera pierde el Recinto en la medida que alguien 
actúe con aspectos eminentemente administrativos, razón por la cual este Bloque se 
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va a abstener y respeta la designación que ha hecho el Bloque Radical.” -------------
------------------------------------------------------------------------------------------ 
El Concejal Dr. BUCCA (FPV): “Sí Sr. Presidente, este Bloque también se va a 
abstener con respecto a esta designación. Consideramos realmente que el 
Secretario del H. Cuerpo debe ser una persona trabajando a full en ese aspecto y 
por otra parte también el Concejal fue elegido por el Pueblo para cumplir su 
función de Concejal”. --------------------------------------------------- 
Sometido a votación se registra este Resultado: Votan por la afirmativa siete (7) 
Concejales BARCIA, HECTOR; CARBALLO LAVEGLIA, LUCIANO; 
CRIADO, RICARDO MARCOS; ERRECA,  JOSE GABRIEL; GONZALEZ, 
MARIA JOSEFINA; MORONI, RAUL;  y PETTA, MARIA ANGELA todos de la 
UCR. Se abstienen los Concejales Sres. BUCCA, JOSE ANTONIO (FPV); 
CALIGIURI, NOEMI ELSA (FPV); FLORES, FRANCISCO SIRO (FPV); 
GONZALEZ, JORGE (PJ);  IBÁÑEZ, OSCAR (PJ) LINARES, MIRTA (FPV); 
NATIELLO, ANA MARIA (FPV); y RIVAS, ALBERTO (PJ), es decir ocho (8) 
abstenciones.-Resulta así Electo SECRETARIO del H. CONCEJO 
DELIBERANTE el Ing. RAUL MORONI (UCR) ante los aplausos del público 
presente. ---------------------------------------------- 
 
Luego de la elección de las autoridades, el Sr. Presidente Provisorio invita al Sr. 
Presidente del H. Cuerpo, Esc. JOSE GABRIEL ERRECA a ocupar su Sitial, lo 
cual éste hace ante los aplausos de la concurrencia. ------------------------------------
-------------------------------------------- 
 
Expresa el Esc. ERRECA: “Sr. Intendente Municipal, Sr. Diputado Provincial, 
Sres. Miembros del DE; Sres. Representantes de instituciones y asociaciones 
intermedias; Sres. y Sras. Ex – Concejales; estimados Concejales; querido personal 
de este H. Cuerpo; vecinos y vecinas de Bolívar: esta noche estamos o se ha 
tomado juramento a los Concejales electos el pasado 23 de Octubre en forma libre 
y democrática por nuestra querida comunidad del partido de Bolívar. Nos han 
otorgado de esta forma la responsabilidad pero también la tarea de seguir 
perfeccionando o de seguir avanzando en la legislación municipal para trazar 
objetivos comunes, más allá de la pluralidad que hoy existe en las distintas 
bancadas de este H. Cuerpo. Les agradezco profundamente el haberme hecho 
depositario de la responsabilidad de presidir el mismo, durante dos años más. Creo 
que la Democracia tiene que rescatar gestos más allá de las diferencias políticas, 
entendibles y razonables, y bienvenidas que sean de lograr puntos en común. 
Nuestros vecinos lo están reclamando y lo están pidiendo más allá de los 
partidismos políticos. Es un gran desafío y un compromiso el tratar de prestigiar, 
de armonizar el funcionamiento institucional de nuestro querido partido de Bolívar, 
de ir tratando de buscar lineamientos comunes a toda la sociedad. La Democracia 
se nutre de varios aspectos, se nutre de aspectos éticos, se nutre de conductas como 
valores esenciales en el avance de los pueblos; en tratar de mejorar cada día la 
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calidad institucional y en tratar de fortalecer ese contrato social que cada dos años 
tenemos la oportunidad de renovar con nuestros vecinos y con la sociedad toda. Yo 
quiero destacar la convivencia y el respeto que se vive en este Cuerpo, en este 
HCD. Quedó demostrado con los Concejales que terminaron su mandato, y hago 
votos para que se dé de la misma forma en este nuevo período de dos años. Que 
más allá de las diferencias políticas tracemos lineamientos comunes. Tenemos 
mucho por andar. Tenemos mucho por hacer. Se ha hecho mucho en estos últimos 
años. Indudablemente que eso lo destaca la comunidad. Pero somos concientes que 
hay cosas por hacer todavía. Que siempre en la vida tenemos cosas pendientes, 
cosas por mejorar. Yo los invito a que trabajemos juntos, a que dejemos de lado 
protagonismos personales y que nos tracemos objetivos comunes en beneficio de 
toda la sociedad, en beneficio de nuestros hijos, de nuestros nietos para el día de 
mañana; votemos por una ciudad común, votemos más allá de esas diferencias que, 
repito, bienvenidas sean, construyamos sobre el disenso. Nuestro paso por este 
Concejo es transitorio peor nuestro accionar indudablemente que puede ir 
marcando lineamientos para la sociedad toda que nos beneficiará a todos nosotros. 
Muchas gracias por estar presentes y ante la proximidad de las fiestas un afectuoso 
saludo a todos, gracias por acompañarnos. (Aplausos).  Para dar por finalizada 
esta Sesión Preparatoria, y antes de hacerlo quiero invitar a los Sres. Concejales a 
que mañana martes a las 21 horas vamos a proceder a las reuniones de comisiones 
de práctica.” ------------------------------------------------------------------------------------
------------------- 
Sin más consideraciones el Sr. Presidente invita al Sr. Intendente Municipal a 
arriar la Bandera Nacional a la hora 23.00 dando por finalizada la presente 
Sesión. ----------------------- 
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